## Stellenausschreibung

Die Gemeinde Puchkirchen am Trattberg schreibt folgenden Posten aus: Facharbeiter mit abgeschlossener technischer Berufsausbildung. unbefristet, 20 Wochenstunden für den Bereich Bauhof, Kläranlage

Die Besetzung ist zum ehestmöglichen Zeitpunkt vorgesehen. Das Beschäftigungsausmaß kann evtl. später aufgestockt werden.

# Allgemeine Aufnahmevoraussetzungen:

- Abgeschlossene techn. Berufsausbildung
- mehrjährige Praxis.
- Führerschein für Traktor u. PKW
- gesundheitliche und fachliche Eignung für die Erfüllung der Aufgaben, die mit der vorgesehenen Verwendung verbunden sind.
- Abgeleisteter Präsenz-, Ausbildungs- oder Zivildienst.
- Bereitschaft zur ehestmöglichen Absolvierung der Ausbildung zum Klärwärter.

#### Erwünscht wird:

• Engagement im Feuerwehrwesen

#### **Bewerbungsfrist:**

Das Bewerbungsschreiben samt den entsprechenden Unterlagen muss bis spätestens 13. Mai 2011 um 12:00 Uhr beim Gemeindeamt eingelangt sein.

Der Bürgermeister:

LAbg. Anton Hüttmayr

*Liebe Puchkirchnerin, lieber Puchkirchner!* 

Veränderungen bestimmen sehr rasant unser Leben und stellen uns laufend vor Entscheidungen. Es gilt aktiv in der Gemeinde unser Lebensumfeld zukunftsfähig zu gestalten. Das Baulandprojekt mit rund 20 Parzellen in bester Lage ist verkaufsfähig, wobei einige Bauplätze bereits fix vergeben sind. Gerade Puchkirchner/innen oder Ehemalige sollten hier einen Vorteil durch die Erstinformation haben, bevor wir dann in die Bewerbung nach außen gehen. Für Fragen bzw. weitere Informationen stehe ich gerne zur Verfügung.



Puchkirchen wird als Gemeinde mit hoher Wohnqualität bereits jetzt erlebt und dies wollen wir noch stärker hervorheben. Die Union hat Ideen für die Erweiterungen im Sport- und Freizeitbereich sehr zukunftsträchtig entwickelt. Ich bitte hier um faire Sachdiskussion. Bei einer Bündelung der Interessen getraue ich mir eine Finanzierung, wie bei allen anderen Projekten in den letzten Jahren, durch das Land zeitgerecht zu. Walter Kaltenbrunner wird in Pension gehen. Wir werden mit einer Teilzeitbeschäftigung das Auslangen finden und so bitte ich, die diesbezügliche Stellenausschreibung zu beachten. Geeignete Bewerber aus Puchkirchen werden bevorzugt. Sollte eine Tätigkeit bei der Feuerwehr gegeben sein so wollen wir auch das berücksichtigen. Ich bitte wieder ganz besonders auf jeweilige Nachbarinteressen zu achten, um Konflikte zu vermeiden und bedanke mich bei allen, die an der Umweltsäuberung tatkräftig mitgeholfen haben. Für weitere Vorschläge, die uns gemeinsam voranbringen und auf weiterhin gute Zusammenarbeit freue ich mich.

Gemeindeamt

Wohnungen

Wohnung frei, ebenso ist in der Volksschule auch noch eine Wohnung zu mieten. Bitte bei Interesse beim Bürgermeister oder am Gemeindeamt melden.

In nächster Zeit wird im frü-

1/2

## Wir gratulieren:

Herrn und Frau Johann und Christine Schlager, Puchkirchen zur goldenen Hochzeit.





Frau Berta Stockinger, Puchkirchen zum 93. Geburtstag.

# Nächste Gemeinderatsitzung findet am Dienstag, 10. Mai um 20 Uhr statt.

#### Tagesordnung:

- 1. Information und Beschlussfassung über Baulandprojekt
- 2. Information über Sport- und Freizeitprojekte
- Allfälliges

Komm und informier dich!

## BZ-Mittel für die Ortsplatzgestaltung

Anfang Mai erhält die Gemeinde € 90.000,00 von der Landesregierung für die Ortsplatzgestaltung.

## Fachgerechte Entsorgung verendeter Kleintiere (Ratten, etc.)

Wir weisen darauf hin, dass die Kadaver toter Tiere fachgerecht entsorgt werden müssen.

Die nächstgelegenen Sammelstellen für Tierkörper und Fleischabfälle bis 35 kg befinden sich beim

ASZ Frankenburg a. H., Badstraße 13a

Bauhof der Gemeinde Neukirchen a. d. V.

Ungenach bei der Kläranlage

Tag und Nacht direkt bei der TKV in Regau

Die gekühlten TKV-Boxen sind überall von außen zugänglich, daher ist eine Entsorgung jederzeit möglich.

Die Abfälle bitte gut in Plastiksäcken verpackt in die Behälter einwerfen!

Die Sammelstellen dürfen von allen Bürgern jeder Gemeinde benützt werden.

# Vortrag von Univ.-Prof. Dr. Renöckl zum Thema "Gentechnik in der Humanmedizin"

Donnerstag, 19.Mai 2011 um 20 Uhr im Pfarrheim

Gentechnik wird zunehmend auch im Humanbereich eingesetzt: in der Diagnose, bei der Herstellung von Impfstoffen und Medikamenten, anfangshaft bei der Therapie kranker Zellen. Die Medien berichten von "Stammzellen" und "Klonen", von außergewöhnlichen Heilungsund Missbrauchs-Möglichkeiten.

Veranstalter: KBW und Ausschuss Umwelt und Schöpfung



#### **Gelungene Flurreinigungsaktion**

Am 16. April wurde mit den Feuerwehren, Ortsbauernschaft, Sportunion, Musikverein, Verschönerungsverein und der Jagdgenossenschaft eine Flurreinigungsaktion durchgeführt.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen, es wurden ca. 650 kg Müll im gesamten Gemeindegebiet gesammelt. Herzlichen Dank an alle Beteiligten!



Herzliche Gratulation an die Mitarbeiter/innen der Gesunden Gemeinde zur Erreichung des Qualitätszertifikates verbunden mit € 500 Förderung.